

PIB Regional

● Señor director:

El reciente informe del Banco Central sobre el PIB Regional muestra claras diferencias en el crecimiento económico del país. Mientras regiones como Antofagasta y Tarapacá crecen a tasas de 9,1%, La Araucanía apenas logra una expansión del 1,2% en el segundo trimestre. Este leve crecimiento fue impulsado por el sector servicios, principalmente el transporte, y complementado por la industria manufacturera alimentaria y el comercio. Sin embargo, persisten problemas estructurales, como la baja diversificación productiva y el débil consumo de bienes no durables, particularmente en alimentos y combustibles (IMACEC 2024).

En el análisis del IMACEC de junio, se observa una tendencia similar. El comercio y la producción de bienes aportaron de manera positiva a nivel nacional, mientras que los servicios, un sector cla-

ve para La Araucanía, cayeron un 1,8%. Este contraste entre los datos nacionales y regionales subraya la necesidad de analizar con cuidado los indicadores locales antes de sacar conclusiones amplias.

Para que La Araucanía logre un desarrollo más sólido, es necesario implementar políticas que impulsen su diversificación productiva y refuercen sectores estratégicos como la manufactura y el comercio. De esta manera, la región podría reducir la brecha creciente con las zonas más dinámicas del país.

Michelle Mieres Brevis, Facultad de Administración y Negocios Universidad Autónoma